

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Baja Fitch perspectiva a nota de México

Fitch Ratings revisó el panorama de la nota soberana crediticia de México a negativo, reflejando un aumento de los riesgos bajistas para la economía y los desafíos que esto podría plantear a la estabilización de la deuda pública.

La calificación se mantuvo en "BBB+".

Fitch sostuvo que la fuerte depreciación del peso mexicano aceleraría la inflación, que hasta ahora se ha mantenido moderada.

La calificación "BBB+" de México está respaldada por la diversificada base económica del país y un historial de políticas económicas disciplinadas que han anclado la estabilidad macroeconómica y frenado los desequilibrios.